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香取市教育委員会会議録 

平成 26 年７月定例会議 

１ 期  日 

 

 

２ 場  所 

 

３ 出席委員 

 

 

 

 

 

４ 欠席委員 

 

５ 傍聴者 

 

６ 出席職員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７ 委員長 

 

８ 教育長報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成 26 年７月 24 日（木） 開会 午後２時 00 分 

閉会 午後３時 28 分 

 

市役所５階 504 会議室 

 

伊 藤 待 子 

根 本 和 典 

野 中 達 治 

平 山 茂 治 

宮 崎   毅 

 

なし 

 

なし 

 

教育部長       林   高 志 

教育総務課長     畔 蒜   孝 

学校教育課長     金 子 基 一 

生涯学習課長     伊 奈   亘 

教育総務課副参事   久保木 豊 谷 

学校教育課副参事   増 田 進 一 

生涯学習課副参事   伊 藤 光 輝 

香取学校給食ｾﾝﾀｰ所長 小 倉 律 子 

香取ｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀｰ所長  堀 越 幸 子 

教育総務班長     髙 木 康 弘 

 

開会宣言 

 

６月の定例教育委員会以降の状況についてご報告申し上げます。 

６月 30 日(月)第 23 回全国川サミット実行委員会が香取市で行われまし

た。一級河川及びその流域の市町村が香取市を含め 18 市町村参加し、10

月 10 日(金)から 11 日(土)に「第 23 回全国川サミット in 香取」が開催さ

れます。教育委員会関係では、事例発表として山倉小学校が「山倉の鮭祭

りと鮭の放流」佐原中学校が「七草堤防プロジェクト」の２校が発表しま

す。記念講演では、NPO 法人小野川と佐原の町並みを考える会 理事長 髙

橋賢一氏が「(仮)歴史から学ぶ川と私たちの暮らし」というテーマで講演

を予定しています。また、伊能忠敬旧宅の再公開セレモニー及び開放を 11
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委 員 長 

 

委   員 

 

教育総務課長 

 

日に予定しています。 

７月４日(金)香取市校長会学校運営研修会がいぶき館で行われました。

信頼される学校づくりのため３つの話をしました。①教師の指導力向上が

大きな課題であり、現在大量退職・大量採用時代という中で研修等により

力量を高めてもらいたい。②管理職の退職も多く次期管理職の育成・指導

をお願いしたい。③夏休みも教職員は出張や研修が予定されているが、計

画的に休暇を取り少しでもリフレッシュして９月を迎えて欲しいという話

をしました。 

７月９日(水)千葉県市町村教育委員会連絡協議会理事会が佐倉市民音楽

ホールで行われました。香取地区教育委員会連絡協議会でも協議しました

「平成 27 年度千葉県教育予算及び人事に関する要望書」について最終協議

を行いました。この後、教育三団体で取りまとめを行い、県教育長へ提出

します。 

７月 11 日(金)「めざせ東京オリンピックちばジュニア強化事業」特別強

化指導選手指定授与式が千葉市京成ホテルで行われました。東京オリンピ

ックを目指す特別強化指導選手には、国内外の遠征や強化合宿などの経費

が支援され、531 名が指定されました。香取市からは、ボート、カヌー、馬

術から３名が指定されました。 

７月 13日(日)第９回香取市民レガッタが黒部川特設コースで開催されま

した。結果については、担当課から報告がありますが、５部門に 80 クルー

が参加して熱戦が繰り広げられ、大きな事故もなく開催されました。 

７月 15日(火)山田地区小学校統合代表者会議が山田公民館で行われまし

た。山田地区の小学校５校の地域検討会で「歴史的伝統があり地域のシン

ボルである小学校の閉校は惜しまれるものの少子化が進む中、子どもたち

のことを最優先に考え、山田地区の小学校５校を一つに統合することに賛

成する。」という検討結果を受け、学校の位置、統合の時期、学校の名称、

校歌・校章等について協議する山田地区小学校統合代表者会議を設置しま

した。意見交換の中で学校の位置の候補地について、既存の小学校を活用

するとしたら八都小学校と府馬小学校、山田地区の中心である山田中学校

への隣接も可能ということで、次回の代表者会議までに候補地三カ所の敷

地面積や校舎の状況等の資料を事務局で用意し協議することとなりまし

た。 

以上、状況報告といたします。 

 

状況報告について、質問等ありますか。 

 

既存校舎の活用でも新設でも予算的には可能なんでしょうか。 

 

既存の校舎を活用して増築と再整備を行ったほうが整備費は抑えられま

すが、今後の学校の目指す方向により中学校に隣接したほうがよい場合も
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委   員 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

 

９ 議決事項 

議案第１号 

委 員 長 

 

 

教育総務課長 

 

 

委員・質疑 

 

委 員 長 

 

 

委員・審議 

 

委 員 長 

 

議案第２号 

 

議案第３号 

 

委 員 長 

 

 

 

 

委   員 

 

委 員 長 

 

あります。どちらにしても予算的には可能です。 

 

スクールバスでの登下校となると思いますが、その辺はどうですか。 

 

スクールバスでの対応となりますが、既存の学校を活用するとバスの台

数は少なくて済みますが、乗車時間が長くなります。また、山田中学校に

新設すると乗車時間は短くなりますが、バスの台数が多く必要です。また、

統合を検討する中で様々な可能性を考えながら進めていきたいと思いま

す。 

 

 

香取市教育委員会公印規則の一部を改正する規則の制定について 

議案第１号「香取市教育委員会公印規則の一部を改正する規則の制定に

ついて」事務局から提案理由の説明をお願いします。 

 

平成 26 年３月 31 日に閉園となった香取市立伊地山幼稚園の幼稚園印及

び園長印を削除するもので、公布の日から施行するものです。 

 

なし 

 

議案第１号「香取市教育委員会公印規則の一部を改正する規則の制定に

ついて」採決します。 

 

全員異議なし 

 

全員賛成と認め、議案第１号は、原案のとおり可決する。 

 

香取市立幼稚園の授業料の減免措置に関する規則の一部を改正する規則の

制定について 

香取市私立幼稚園就園奨励費補助金交付規則の一部を改正する規則の制定

について 

「議案第２号 香取市立幼稚園の授業料の減免措置に関する規則の一部

を改正する規則の制定について」及び「香取市私立幼稚園就園奨励費補助

金交付規則の一部を改正する規則の制定について」は、関連する規則の一

部改正であることから一括審議とすることをお諮りします。 

 

全員賛成 

 

全員賛成と認め「議案第２号 香取市立幼稚園の授業料の減免措置に関

する規則の一部を改正する規則の制定について」及び「香取市私立幼稚園
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学校教育課長 

 

 

 

 

委員・質疑 

 

委 員 長 

 

 

 

委員・審議 

 

委 員 長 

 

議案第４号 

 

委 員 長 

 

 

 

委   員 

 

委 員 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

10 報告事項 

報告第１号 

学校教育課副参事 

 

11 閉 会 

就園奨励費補助金交付規則の一部を改正する規則の制定について」事務局

から一括で提案理由の説明をお願いします。 

 

平成 26年度における幼稚園就園奨励費補助金に係る国庫補助限度額が改

正されたことによる「香取市立幼稚園の授業料の減免措置に関する規則」

「香取市私立幼稚園就園奨励費補助金交付規則」の限度額の改正及び転入

者への対応として「市民税」を「市町村民税」に改正するものです。 

 

なし 

 

議案第２号「香取市立幼稚園の授業料の減免措置に関する規則の一部を

改正する規則の制定について」及び議案第３号「香取市私立幼稚園就園奨

励費補助金交付規則の一部を改正する規則の制定について」採決します。 

 

全員異議なし 

 

全員賛成と認め、議案第２号及び議案第３号は、原案のとおり可決する。 

 

平成 27年度使用小学校用教科用図書並びに文部科学省著作教科書・学校教

育法附則第９条の規定による一般図書の採択について 

議案第４号については、教科用図書にかかる公正確保の観点から、香取

市教育委員会会議規則第６条の規定により、秘密会としてよろしいでしょ

うか。 

 

全員賛成 

 

全員賛成ですので、議案第４号については秘密会とします。参与、傍聴

人の方はご退席ください。 

 

～～～ 以降、秘密会とする。 ～～～ 

（ 審 議 ） 

～～～ 審議後、秘密会を解く。～～～ 

 

議案第４号は、原案のとおり可決する。 

 

 

学校評議員会記録について 

学校評議員会記録について報告する。 

 


